

Das Gesamtkonzept beruht auf den Beschlüssen des Schulausschusses vom 08.02.2012 (BV/12/1530) und 23.05.2012 (BV /12/1637) sowie dem Beschluss des Rates der Stadt Lohmar vom 04.12.2012.

Der Ausschuss für Bauen und Verkehr (19.2.2013) und der Rat der Stadt Lohmar ( 05.03.2013 ) haben der Umsetzung der einzelnen Bauabschnitte ( 2013-2017) am Standort der Hermann-Löns-Str. zugestimmt.

Der Schulausschuss hat ebenfalls am 21.02.2013 die Umsetzung beschlossen.

Die Sekundarschule Modellschule Lohmar hat mit Beginn des Schuljahres 2012/2013 zum 22. August 2012 mit 6 Klassen den Betrieb aufgenommen.

Die bisherigen Erfahrungen des ersten Jahrgangs mit der Raumzuordnung werden von der Modell-/Sekundarschule bisher als durchweg positiv beschrieben.

Um den Start des zweiten Jahrgangs (2013/2014) der Sekundarschule am 4.9.2013 nicht zu gefährden, wurden frühzeitig entsprechende bauliche Vorbereitungsarbeiten getroffen.

Die Umbaumaßnahmen in den Sommerferien 2013 fanden größten teils im 1. OG statt. Hier wird der neue Jahrgang am 4.September einziehen.

Die Klassenräume wurden ähnlich wie bereits im 2. OG farblich und gestalterisch an das neue Konzept angepasst.

Neuen Türen mit Glasausschnitt, Wandanstrich, Deckenbekleidungen, neuen Bodenbeläge sowie ein abgestimmtes Farbkonzept geben den Räume ein neues Erscheinungsbild.

Infolge von Lieferschwierigkeiten bei der Lüftungsanlage und der neuen Küchenausstattung kann die neue Küche im EG am 4.9.2013 noch nicht in Betrieb genommen werden.

Die Verwaltung wird jedoch in Zusammenarbeit mit dem Caterer dafür sorgen, dass ab dem 9.9.2013 die Mittagsverpflegung gewährleistet wird.

Die Aula wird dann wie geplant als Mensa genutzt, wo die Mahlzeiten eingenommen werden können.

Der Schulbetrieb für den 2.Jahrgang der Sekundarschule am Standort Hermann-Löns – Str. kann am 4.9.2013 aufgenommen werden.

In Vertretung

.....  
Dirk Brügge  
Erster Beigeordneter

